

GRAB

Polres Ciamis Intensifkan Patroli, Berantas Motor Brong dan Cegah C3

Ciamis - [CIAMIS.GRAB.OR.ID](https://ciamis.grab.or.id)

Dec 11, 2024 - 09:31



CIAMIS– Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polres Ciamis terus meningkatkan kegiatan patroli. Pada Selasa malam (10/12/2024)

Anggota Polsek Ciamis AIPTU Aris beserta AIPDA Cepi Aprianto menggelar operasi khusus untuk menindak pengendara motor yang tidak sesuai spesifikasi, terutama yang menggunakan knalpot brong, serta mengantisipasi tindak kejahatan C3.

Patroli yang dilaksanakan di sejumlah titik strategis seperti Jalan Jenderal Sudirman, Alun-alun Ciamis, Terminal Ciamis, dan kawasan perkantoran, berhasil menciptakan situasi yang kondusif. Petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap aksi kejahatan dan segera melaporkan jika melihat hal-hal yang mencurigakan.

“Kami akan terus melakukan patroli secara rutin untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat,” tegas Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis AKP Alan Dahlan. “Kami juga mengimbau kepada masyarakat agar bersama-sama menjaga keamanan lingkungan sekitar.”

Kegiatan patroli yang dilakukan oleh Polsek Ciamis mendapat respon positif dari masyarakat. Banyak warga yang merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya kehadiran polisi di jalanan.

“Saya merasa lebih aman dengan adanya patroli seperti ini,” ujar salah seorang warga, Pak Adi. “Semoga kegiatan ini terus dilakukan agar situasi di Ciamis tetap kondusif.”

Operasi yang dilakukan oleh Polsek Ciamis ini menyoasar sejumlah pelanggaran, di antaranya:

Kendaraan tidak sesuai spesifikasi, Motor yang dimodifikasi secara berlebihan sehingga mengganggu kenyamanan masyarakat. Knalpot brong Kendaraan bermotor yang menggunakan knalpot brong yang menimbulkan suara bising dan mengganggu ketertiban umum serta Curat, curas, dan curanmor.

Selain upaya dari pihak kepolisian, peran masyarakat juga sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Masyarakat dihimbau untuk aktif memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya aktivitas yang mencurigakan.

“Kami berharap masyarakat dapat menjadi mitra kerja polisi dalam menjaga keamanan lingkungan,” pungkas Kapolsek Ciamis.

Dengan kegiatan patroli yang intensif dan dukungan dari masyarakat, diharapkan situasi keamanan di wilayah hukum Polres Ciamis khususnya Polsek Ciamis dapat terus terjaga dengan baik.